

Relations filles garçons et mariage dans le monde - 1/2

Un tour du monde des rancards et mariages...

Rancards

Que fait-on samedi soir ?

C'est la question que tous les ados du monde se posent. De nos jours, les rendez-vous sont devenus à peu près les mêmes partout dans le monde. Ce que veulent tous les ados/ toutes les ados, c'est rencontrer des nanas / des mecs et s'amuser.

Que fait-on ?

Partout, les ados aiment faire les mêmes choses - aller au cinéma (Titanic a été le film le plus populaire, aussi bien au Japon qu'aux Etats-Unis), manger au fast food (les Mc Donald's poussent comme des champignons) et écouter du rock.

Rassemblements de groupes.

Dans des pays comme le Kenya, la Corée du Sud et la Jamaïque, les rendez-vous impliquent toujours des rassemblements de groupes.

Age & Rencards.

A Londres et en France, les ados ont leurs premiers rancards à 12 ou 13 ans. En Suède, ils attendent à peu près 15 ans. En Jamaïque, il faut généralement attendre d'avoir 16 ou 17 ans pour sortir avec quelqu'un.

Un petit tour du monde.

Pour les ados américains, conduire est plus facile et moins cher que dans d'autres pays. L'âge minimum pour conduire est de 18 ans dans de nombreux pays. En Corée, l'âge minimum pour conduire est de 20 ans. En Chine, ils conduisent rarement. Comment les ados se comportent-ils à leurs rendez-vous ? En France, ils parlent beaucoup. A Londres, ils prennent le métro. En Suède, ils font un tour avec leurs parents ou des frères et sœurs plus âgés.

Rencards interdits.

Dans certains pays, en particulier où les mariages arrangés sont monnaie courante, les adolescentes ne peuvent pas avoir de rendez-vous. Dans certaines cultures, la première expérience sexuelle d'un adolescent se fait souvent avec une prostituée !

Les mariages dans le monde

La plupart des adultes du monde se marient. Qui, où et comment les gens se marient-ils ? Cela varie en fonction du milieu social et de la culture.

Dans certains pays (Inde, Iran et, dans une certaine mesure, le Japon), les mariages sont arrangés - les femmes épousent des hommes qu'elles n'ont jamais rencontrés et, parfois, elles sont très jeunes. Mais il est rare maintenant que le couple ne se rencontre jamais.

Marieur, marieuse. En Chine, il est de tradition qu'un " intermédiaire " (la personne qui conclut le marché) entame de longues négociations pour obtenir un arrangement financier entre les familles. Par la suite, les familles se rencontrent, puis la jeune mariée " rencontre " son mari ! Cet accord donne la jeune mariée à toute la famille du marié - pas seulement au marié.

Relations filles garçons et mariage dans le monde - 2/2

Aujourd'hui, au Japon, si une femme fait un mariage arrangé, la famille continue à faire appel à un " intermédiaire " et tout se passe comme si on vendait une voiture. La famille rassemble des informations sur la mariée potentielle et l'intermédiaire les présente aux mariés potentiels. Si le marché intéresse les deux personnes, elles se rencontrent.

Quand tout le reste rate - Amour. La plupart des femmes, en particulier aux Etats-Unis et en Europe, se marient avec quelqu'un qu'elles aiment lorsqu'elles sont un peu plus âgées. Ceci est principalement dû au fait que les femmes font passer leur carrière avant tout et leur indépendance financière. Mais même dans ce cas, de nombreuses femmes continuent à s'incliner devant les traditions culturelles lorsqu'il s'agit de mariage.

Traditions de mariages dans le monde :

Casser le verre.

A la fin de la cérémonie juive, le marié casse un verre avec son pied. Ce bris symbolise la destruction du temple de Jérusalem et la fragilité de la vie.

1. 001 origamis.

Les jeunes mariées hawaïennes plient 1. 001 origamis avant leur mariage. L'origami symbolise la fortune, la longévité, le bonheur, la fidélité et la paix. La jeune mariée qui plie les origamis apporte ainsi la preuve de sa patience et sa détermination - c'est pas une blague !

La robe de mariée.

Jusqu'aux années 1900, les femmes n'achetaient pas de nouvelle robe, elles portaient juste leurs plus beaux vêtements. C'est la Reine Victoria qui a lancé la tradition en portant du blanc. En Chine, la jeune mariée porte du rouge - un symbole de chance. Les jeunes épousées hindoues se parent de bijoux. Si la jeune mariée n'en a pas assez, la famille en loue.

Une fête fracassante.

Polterabend est une tradition allemande selon laquelle les invités apportent leurs vieilles assiettes pour les casser. Plus les morceaux de porcelaine sont petits et plus le couple aura de la chance.

Le gâteau de mariage. A l'origine, le gâteau de mariage se composait de tas de petits gâteaux de blé que l'on cassait au-dessus de la tête de la mariée pour lui porter chance et fécondité - gâteau sans glace, Dieu merci.

Anneaux de mariage.

Les premiers anneaux étaient faits d'herbe tressée, de cuir, d'os, d'ivoire et de petits morceaux de métal bosselé. A travers les âges, tous les doigts, y compris le pouce au 17ème siècle, ont été utilisés pour recevoir des bagues. Les hommes portaient rarement leur alliance avant la Deuxième Guerre mondiale. Les Juifs Orthodoxes pensent que les alliances doivent être simples, pour que les bijoux et les pierres ne s'immiscent pas dans le cercle de la vie et du bonheur.

Bagues de fiançailles.

La première bague de fiançailles en diamant a été offerte à Marie de Bourgogne par l'Archiduc Maximilien d'Autriche en 1477.